

Aguilar, Lesli, "Van 130 pacientes positivos a Covid 19 en la Mixteca de Oaxaca", *Quadratin Oaxaca*, Oaxaca, México, 09 de junio de 2020.

Consultado en:

<https://oaxaca.quadratin.com.mx/van-130-pacientes-positivos-a-covid-19-en-la-mixteca-de-oaxaca/>

Fecha de consulta: 20/08/2020.



HUAJUAPAN DE LEÓN, Oax., 9 de junio de 2020.- Autoridades de la Jurisdicción Sanitaria 05 en la Mixteca informaron que en las últimas 24 horas la región llegó a 130 pacientes positivos a Covid 19 acumulados, la mayoría de ellos en Huajuapán de León.

Las autoridades notificaron este martes cinco nuevos pacientes en Tepelmeme Villa de Morelos, que corresponden a dos mujeres de 65 años, y otras dos de 48 y 38 años, respectivamente, además de un hombre de 95 años, quienes se encuentran en sus casas.

También se registraron dos más en Huajuapán de León, una mujer de 72 años y un hombre de 70 años; el primer paciente es ambulatorio y el segundo está siendo atendido en el hospital del ISSSTE.

Asimismo, las autoridades detallaron que Nochixtlán tiene un nuevo paciente, un hombre de 32 años de edad quien posee sintomatología leve. A esta lista también se agrega un hombre de 72 años de edad de la Villa Tamazulápam del Progreso quien está en su casa, además de un hombre de 55 años de edad de Santiago Juxtlahuaca, quien está recibiendo atención médica en el ISSSTE de Huajuapán.

San Marcos Arteaga registró su primer caso, una mujer de 72 años de edad quien está en su casa, pues su sintomatología es muy leve, además de un hombre de 59 años de edad originario de Tlaxiaco, y una mujer de 76 años de edad de Santiago Huajolotitlán.

El coordinador del área epidemiológica de la Jurisdicción Sanitaria 05 en la Mixteca, Ernesto Orduña Ruiz, dijo que hasta este momento son seis pacientes los que continúan hospitalizados, tres de ellos están en Huajuapán de León; dos en el ISSSTE de esta localidad y uno más en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), dos más en la Ciudad de Oaxaca mientras que otro más está en la Ciudad de Tlaxiaco y es un niño de 12 años de edad, quien también es reportado como grave.

Aumentan las medidas sanitarias en Tepelmeme

El secretario municipal de Tepelmeme Villa de Morelos, José Simitrio Carrasco Mendoza, informó que en el municipio aumentaron las medidas adoptadas desde el pasado tres de abril por la Covid 19, pues, en las últimas 24 horas registraron cinco casos más.

Carrasco Mendoza dijo que se exige el uso obligatorio de cubre bocas para salir a la calle, así como que mujeres, niños, personas de la terceras y quienes sufren alguna cormobilidad deben de quedarse casa.

“Lo que se ha implementado es lo que tenemos vigente desde la semana pasada, por eso es que no podemos revelar nombres ni más datos, solamente podemos informar el número de casos positivos y que ya tenemos”, refirió.

Desde el 29 de mayo las autoridades municipales de Tepelmeme Villa de Morelos pidieron la intervención de la Jurisdicción Sanitaria 05 en la Mixteca para tomar muestras en la

comunidad pues al menos cinco habitantes presentaban sintomatología a coronavirus , en donde se practicaron las pruebas y esta salieron positivas.

Es preciso recordar que este municipio previamente había salido del registro de municipios de “la Esperanza” luego de que una mujer diera positivo a Covid 19, quien fue diagnosticada en la Ciudad de México por lo que se le agregó dicho registro el 31 de mayo de este 2020.